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OSVALDO JORQUERA PADILLA 

Alcalde fue reelecto con gran 
votación en Sagrada Familia 

162 ml 1 

Ñ All

HA
Alcalde reelecto resaltó su campaña, la cual calificó de guante 

SAGRADA FAMILIA, “Más con- 
ento no puedo estar. El ca- 
riño que me ha dado la co- 
muna lo voy a retribuir con 
trabajo”, señaló el ganador 
con un categórico 51,64 por 
ciento de los votos, equiva- 
lente a siete mil 733 sufra 
pios, de un universo total de      15 mil 756. 
A través de sus redes socia- 
les, Osvaldo Jorquera 

  

Padilla puntualizó que es un 
hombre eternamente agra- 
decido por el respaldo en es- 
tas elecciones municipales. 
“Trabajar por toda la comu- 
na completa y agradecer al — blanco. 
equipo que tengo atrás mío y 
a sus familias por el mes que 
estuvieron trabajando”, dijo. — CELEBRACIÓN agradecimiento. Les doy mi100 
El ganador de la alcaldía de — Osvaldo Jorquera Padilla sostu-— porciento de tiempo a la comu- 
Sagrada Familia destacó que vo que haciendo las cosas bien, — nidad para poderla hacer crecer 
su campaña fue muy limpia, — se danos resultados esperados. — lo más posible como correspon- 
siempre respetando a sus — Tras hacer esas declaraciones, — de”, manifestó. 

encabezó una caravana donde 
compartió con la comunidad, 
aunque apuntó que fue algo 
pequeño por la hora. 
“Es algo muy sencillito y para 
que la gente nos vea y vea el 

oponentes. “Hicimos las co- 
sas bien, transparente, sin 
molestar a nadie, sin denos- 
tar, de verdad estamos muy 
contentos con la votación", 
aseguró. 

El triunfo en Sagrada Familia 

fue muy aplastaste, pues la se- 
gunda posición la obtuvo 
Josselyn Oyarzún, con 12,83 
por ciento, y la tercera plaza 
Patricia Serrano con 12, 31, 

e Lunes 28 de Octubre de 2024. LA PRENSA 5 
CERCA. 
  

CANDIDATO DE CHILE VAMOS 

De concejal a alcalde: abogado José 
Antonio Arellano triunfa en Romeral 

ROMERAL. El abogado José Antonio —— 
Arellano Lynch (RN) dio el salto 
y pasará a ser de concejala jefe 
comunal de Romeral. Junto con 
recalcar que su campaña fue 
“trasparente, limpia, basada en el 
respeto por todos, agradeció el 
gran respaldo que recibió por 
parte de quienes residen en la 
“birra delas guindas' superando 
a las demás candidaturas. 
*Quiero hacer un gobierno comu- 
nal muy profesional, muy abierto 
ala comunidad, muy de terreno 
(... Vamos a trabajar para mejo- 
rar muchos temas que están pen- 

es. Salud, deporte, el mundo 
rural, seguridad ciudadana, ca- 
les, veredas... la verdad es que 
hay un trabajo por hacer que es 
enorme”, dijo ayerel futuro alcal- 
dea radio Pumaitén. 

  

Arellano reconoció que “llevaba muchos años esperando” la 
victoria electoral que ayer consiguió. 

  

la casa, voy a buscar a los mejores 
profesionales para hacer una ges- 
tión rápida y eficiente en lograr 
proyectos, Hay muchos proyectos 
pendientes y hay que aceleralos 
lo más posible, con el apoyo del 
Gobierno Regional, delos minis- 
teris, del Gobierno. Voy a ir a 
Santiago y tocar todas las puertas 
necesarias para tener una mejor 

comuna para los romeralinos', 
acotó. 
Porúltimo, Arellano adelantó que 
hoy por la mañana, en su co 
ción de alealde electo, será reci 
do en un desayuno por el actual 
jefe comunal, Carlos Vergara, 
quien en diciembre concluirá su 
tercer periodo consecutivo a car- 
goel aludido municipio. 

PROYECTOS 
Junto con ello, en un discurso 
espontáneo en plena plaza de 
Romeral, Arellano reconoció que 
“evaba muchos años esperando” 
lacitada victoria, con la que “par- 
te una nueva etapa de su vida. 
“Vamos a ver cómo voy a recibir 

   

    

ALCALDESA ELECTA DE RAUCO: 

Claudia Medina: “Quiero trabajar 
en conjunto con la comunidad” 
RAND, Trabajar en conjunto con la 
comunidad es una prioridad para 
Claudia Medina, quien resultó leo» 
taalcaldesa de Rauco, y quien en la 
actualidad desempeña el cargo de 
concejala. 
“Siempre estuve muy tranquila en 
la campaña, por el trabajo que he 
desarrollado como concejala y la 
dedicación que he puesto para el 
progreso de mi comuna”, precisó 
Medina, quien expresó que su cam- 
paña lafocalizó en las organizacio- 
nes comunitarias y agrupaciones 
rauquinas. 
“Es muy importante trabajar en 
«conjunto con ls distintas entidades 
delacomuna. Hevivido siempre en 
Ranco, localidad que constituye 
uno de mis grandes amore mani 
festó. 

Dentro de los temas que deberá 
abordar Claudia, está la realización 
de una auditoría para conocer el — rios y que ello entiendan que un 
estado financiero dela comuna. — cambio de alcalde no ls perjudica» 
“Hay que estar tranquilos, El que — rá. 
nada hace, nada teme, porloquees — “Tengo una planificación para la 

Claudia Medina, quien es actualmente concejala de la comuna 
de Rauco, resultó electa alcaldesa. 

importante solicitar esta informa- 
ción” aseveró, 

También es importante para 
Claudia trabajar con los fanciona- 

Zabor que empezaré a desarrollar, 
crudo asuma este cargo en el mes 
de diciembre”, señaló Medina, 

¿pen añadió que también e prior 
tario un mejoramiento del sistema 
ceucacional, fortalecimiento y opti 
mización de programas de inclu- 
sión, calidad e innovación escolar. 

  
  
POR MUY POCOS VOTOS 

Estrecha victoria de Claudio 
Reyes como alcalde de Licantén 
LICANTÉN. El candidato indepen- 
diente que se impuso por la al- 
caldía de esta comuna sacó 
35,16 por ciento (mil 402 votos) 
y derrotó a Álvaro Donoso, 
quien sumó el 34,26 por ciento 
(mil 366 sufragios). 
Claudio Reyes se mostró muy 
contento con el triunfo logrado, 
pues, asu juicio, Licantén ganó 
un alcalde para todos, y aseguró 
que está dispuesto a trabajar 
con toda la ciudadanía, inde= 
pendiente de su color político. 
“La verdad estoy inmensamen- 
te feliz, pues Licantén ganó un 
alcalde comprometido con to- 
dos, comprometido con un pro= 
yecto de comuna y de futuro 
para sacarla del letargo en que 
se encuentra”, manifestó. 

En contacto con diario La 

Prensa, Claudio Reyes puntua- 
lizó que se trata de un funciona- 
rio público de terreno y que se 
la jugará por todos los funcio- 
narios, descartando rumores de 

LA 
Claudio Reyes es el alcalde electo de Licantén. 

    

iba a realizar despidos ma- 
sivos, “Trabajaré con ellos desde 
el día uno” sostuvo, 
El alcalde electo de Licantén 
aseguró que debió enfrentar 
una campaña sucia, donde 
acusó a Álvaro Donoso de 
acarrear gente desde otras co- 
munas de la provincia, lo que 

calificó de impresentable. 
“Pero Licantén pudo salir ade- 
lante y lo dimos vuelta con un 
intervencionismo desde el 
Municipio, que acarreó gente 
delas comunas de Vichuquén y 
Curicó, pero el pueblo tenía la 
esperanza y eso nos dio un gran 
respaldo”, indicó.
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